

**Mitteilungen**

4. Mai 2022

1 von 1

Die nächste Sitzung findet am 08. Juni 2022 statt.

Informationen der Ortsvorsteherin:

Volker Lange (Umwelt-Gartenamt) hat mich informiert, dass die Nachpflanzungen der Beuysbäume in der Weserstraße abgeschlossen seien. 2020 war eine angesammelte größere Summe aus Dispomitteln für Grünanlagen in die Nachpflanzungsaktion geflossen.

Zudem teilte ich Herrn Lange mit, dass ein Jungbaum in der Mönchebergstraße auf Höhe

Haus Nr 30 oberhalb der Stützpfähle abgekappt wurde. Er nimmt das in eine Liste auf.

Eine Info aus der HNA vom 02.05.2022: Das Goethe-Gymnasium im Wesertor „...hat als einziges Gymnasium in Kassel eine Willkommensklasse eingerichtet, in der 18 Ukrainerinnen und Ukrainer im Alter von elf bis fünfzehn Jahren lernen. Parallel zum Unterricht in ihren Klassen bekommen sie pro Woche zwölf Stunden Deutschunterricht. Noch eine Besonderheit macht ukrainischen Schülern das Lernen leicht: Da viele gut Englisch sprechen, können sie problemlos Fachunterricht in den bilingualen Klassen erhalten. Das Goethe-Gymnasium hat als einzige Schule in Hessen einen bilingualen Schulzweig von Klasse 5 bis zum Abitur.“

Der Kinderbauernhof schreibt: Es ist soweit, auch dank der Unterstützung des Ortsbeirats (800 €) können wir jetzt stolz ein Lastenrad nutzen! Nochmals vielen Dank und liebe Grüße vom Hof.

Anruf einer Anwohnerin des Beuys-Innenhofes erhalten. In den Räumen der ehemaligen Moschee Schäfergasse 2, ist nach Verkauf des Gebäudes, eine marokkanische (?) Gebetsstube eingezogen. Es wird sich über vermehrten Parkverkehr und Ruhestörung nach 22 Uhr beschwert. Das müssen wir weiter beobachten (Ordnungsamt).

Leer stehendes Haus Ecke Fuldatastr./Ostring mit offenem Dachstuhl nach Brand im Februar. Ich habe der Abteilung Bauaufsicht dazu eine Nachricht inkl. Foto zukommen lassen bezüglich Sicherungsmaßnahmen.

Stadtteilstadtfest: 9. und 10 September 2022.

Annli Lattrich  
Ortsvorsteherin

Thomas Lühne  
Schriftführer